

Stellungnahme zum Antrag

Nr. AT/0109/2014

Beratung im **Stadtrat** am **13.11.2014**, TOP 33 öffentliche Sitzung

Betreff: Antrag der CDU-Ratsfraktion: Wein-Ufer-Fest am Konrad-Adenauer-Ufer

Beschlussentwurf des Antrages:

Der Stadtrat möge beschließen,
die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, ob es die Möglichkeit gibt, am Konrad-Adenauer-Ufer ein Weinfest durchzuführen. Dies soll zur Belebung des Konrad-Adenauer-Ufers beitragen. Die Koblenzer Winzer und Gastronomen könnten sich damit im größeren Rahmen den Touristen und den Koblenzer Bürgerinnen und Bürgern präsentieren.

Stellungnahme/Antwort:

Die Weinkompetenz der Stadt Koblenz und der Region stellt ein hohes Vermarktungspotential im touristischen Portfolio dar. Neben den attraktiven Angeboten der hiesigen Winzer würde ein qualitativ hochwertiges und mit regionalen Produkten angereichertes Weinfest sicherlich die Angebotspalette der Stadt Koblenz bereichern.

Beschlussempfehlung der Verwaltung:

Die Veranstaltungsabteilung der Koblenz-Touristik erarbeitet ein entsprechendes Konzept zur weiteren Beratung.